4 Société et Culture

Œuvre de bienfaisance/Groupe Bolloré Gabon-Maison de l'espérance Des kits scolaires et des vivres aux orphelins



Les enfants de la Maison de l'espérance satisfaits...



...de cette offre du Groupe Bolloré Gabon à quelques jours de la rentrée.

R.H.A

Libreville/Gabon

« CE geste que vous venez de poser à notre égard est lourd de sens. Nous sommes à quelques jours de la reprise des cours, et recevoir cet important don est un véritable soulagement car, nous en avons véritablement besoin. Nous sommes une quarantaine d'enfants scolarisés qui allons bénéficier de ces fournitures scolaires »

C'est en ces termes que s'est exprimé, vendredi dernier, au quartier Acae, au nom des autres pensionnaires, un orphelin de la Maison de l'espérance dont l'identité n'a pas été révélée. Pour remercier le Groupe Bolloré Gabon, conduit par son responsable à la Communication, Yolande Ndong, qui leur a fait don d'un important lot de produits de première nécessité, des vivres frais et autres nettoyants ménagers...

Un geste salutaire à la

veille de la rentrée des classes. Que la chargée de la communication inscrit dans la droite ligne de la politique sociale prônée par (son) entreprise.

Face à cet élan de générosité, les enfants – principaux bénéficiaires – n'ont pas caché leur satisfaction. Ils ont invité le Groupe à pérenniser cet élan de solidarité. Estimant qu'« il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir.» Leur porteparole est revenu sur la portée inestimable de ce geste. « Je suis orphelin certes, mais depuis que je

suis ici, j'ai trouvé une nouvelle famille. J'ai intégré cette famille depuis la classe du CP. Aujourd'hui, je suis en classe de terminale. Je suis entièrement dépendant de cette maison. Sachez que le geste que vous posez en ce début d'année académique est d'un apport considérable dans nos études. Notre souhait est que Dieu vous bénisse davantage car, c'est une de ses recommandations : soutenir la veuve et l'orphelin.»

La responsable de la communication du Groupe Bolloré Gabon, Briette Yolande Ndong, a rappelé que cette action est le prolongement d'un événement interne de l'entreprise dénommé "Marathon Day", qui est à sa troisième édition. « Au cours duquel, selon le principe de la course, les 36 700 collaborateurs de Bolloré dans le monde sont invités à marcher ou courir 5 km pour soutenir une association caritative. Et pour cette année, c'est la Maison de l'espérance qui a été choisie», a t-elle indiqué. Consciente de ce que celleci ne bénéficie pas d'une subvention de l'État.

Institut français du Gabon/Conférence de presse en prélude au festival de musique classique Quatre soirées au programme



Les conférenciers donnant les axes du festival de musique classique du 1er octobre.

P.M.M

turelle.

Libreville/Gabon

DU 1er au 4 octobre 2018

aura lieu, à Libreville, "le Festival de musique classique" initié par l'Institut français du Gabon (IFG). En prélude à cet événe ment, les organisateurs ont présenté, mercredi dernier, au siège de l'Institut français (ex-CCF), les grands axes de ce rendez-vous musical. A la faveur d'une conférence de presse à laquelle prenaient part des représentants des chœurs Yima "Schola Cantorum", "Chant sur la Lowe", Baka'yimba vocal ensemble. Des groupes vocaux gabonais qui presteront aux côtés de "Le Quator lirico" l'invité spécial de cette grande rencontre culLe festival de musique classique en question n'est pas à sa première édition. L'année précédente, il s'était axé sur les instruments de musique. Cette année, place sera faite à la voix. Pour cela, des chanteurs lyriques français ont été conviés, dans le but de peaufiner le travail mené en amont par les différents chœurs existant au Gabon. «Il y a un grand nombre de chœurs au Gabon. Nous allons faire une programmation sur quatre jours pour leur présenter la musique classique. En plus, nous voulons susciter l'envie et la curiosité de visiter le répertoire de certains auteurs classiques. L'idée est de faire venir l'art et les artistes d'ailleurs vers les musiciens locaux, afin que ces derniers s'approprient également la musique classique», a souligné Charles le Gargasson, attaché culturel à l'IFG.

Durant cette semaine lyrique, les groupes vocaux "Chant sur la Lowe", "Groupe vocal Mekôm", "Baka'yiemba vocal ensemble" interpréteront, aux cotés du groupe "Le quator lirico", des airs tirés d'opéras de Gounod, Mozart, Verdi, Bizet... «Nous avons choisi entre dix et douze pièces classiques qui vont du 17e siècle jusqu'au temps contemporain. Nous passerons d'une mélodie à une poésie drôle, mais qui entrent dans le classique. Nous visiterons un Avé Maria de Mozart, le magnificat (ensemble des chants religieux), "Mignonne allons voir si la rose..." qui est une poésie de Pierre Ronsard, "Il est bel et bon", etc.), a indiqué Africa Mendome Ngoua du groupe Chant sur la Lowe.





DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

(Portant Paiement des Pensions du mois d'Octobre 2018 pour les retraités précédemment domiciliés à PostBank et à la Banque Gabonaise de Développement)

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) informe l'ensemble de ses retraités, autrefois payés par le biais de la PostBank et de la Banque Gabonaise de Développement (BGD), que les pensions du mois de Septembre 2018, seront payées le 05, 08 et 09 Octobre 2018 de 7h 30 à 15h 30, ainsi qu'il suit:

- · Province de l'Estuaire
- Ceux dont les montants sont inférieurs à 100 000 FCFA seront payés en espèces à la Direction Régionale de BIKELE, à l'Agence d'Akanda et à l'Agence d'Owendo.
- Les autres retraités dont les montants sont supérieurs ou égaux à 100 000 FCFA devront se rendre au Centre des Paiements (Siège social).
- · Intérieur du pay

Le paiement s'effectuera dans les différentes représentations (Agences et Directions Régionales).

A cet effet, les pensionnés se présenteront aux lieux sus indiqués munis de :

- une carte d'assurée biométrique, une pièce d'identité originale et photocopie en cours de validité, (Carte Nationale d'Identité (CNI), Passeport, Carte de séjour

- un ancien bulletin de paiement.

Par ailleurs, pour une meilleure gestion des paiements, la CNSS invite ses pensionnés à produire un relevé d'identité bancaire (RIB) dans un délai de 1 mois, à compter du 05 Octobre 2018.

NB : Tout récépissé d'une CNI sans photo ne sera accepté.

Fait à Libreville le 20 Septembre 2018





Notre ambition : mieux vous servir

Tel: (+24t) 01 79 12 00 • Fax: (+24t) 01 74 64 25 • Centre d'appels : 143